



Veränderung ist möglich!



© Lizenzfrei

Am 9. September ist Sonntag der Internationalen Entwicklung.

Am 9. September ist es wieder soweit: Der Missionssonntag findet statt. Gerne stellen wir Ihnen dafür Arbeitsmaterial zu einem Thema der Internationalen Entwicklung der Heilsarmee zur Verfügung.

Kurz zur Klärung: Da unsere Stabstelle nicht mehr Mission & Entwicklung heisst, könnte der Name Missionssonntag zu Missverständnissen führen. Wir haben uns daher entschieden, den Tag in Sonntag der Internationalen Entwicklung umzubenennen. Auf diese Weise ist auch leichter zu erkennen, dass die Spenden in unsere weltweiten Projekte fliessen.

Das Thema in diesem Jahr lautet: ***Veränderung ist möglich!***

Unter anderem stellen wir Ihnen ein Video, eine Präsentation, einen Predigtvorschlag sowie ein Plakat zur Verfügung (siehe Button unten).

Wir danken Ihnen im Voraus herzlich, dass Sie diesen Sonntag der Internationalen Entwicklung widmen. Wir freuen uns über die Zusammenarbeit, danken für Ihr Interesse und hoffen auf grosses Echo zugunsten der Projekte!

Autor

Heilsarmee Internationale Entwicklung

Publiziert am

4.9.2018